
Title (en)
4,5-Substituted-1,3-thiazol-2-yloxyacetamide.

Title (de)
4,5-disubstituierte 1,3-Thiazol-2-yloxyacetamide.

Title (fr)
1,3-Thiazol-2-yloxyacétamides 4,5-disubstitués.

Publication
EP 0195237 A1 19860924 (DE)

Application
EP 86101724 A 19860211

Priority
DE 3505902 A 19850221

Abstract (en)
[origin: US4788291A] Herbicidally active novel 4,5-disubstituted 1,3-thiazol-2-yloxyacetamides of the formula <IMAGE> in which R1 is fluorine
or chlorine, R2 is alkyl or halogenoalkyl, and R3 and R4 each independently is alkyl, alkenyl, alkinyl, optionally substituted cycloalkyl, optionally
substituted cycloalkenyl, halogenoalkyl, alkoxyalkyl, alkoxyalkyleneoxy, alkoxy, aralkyl or optionally substituted aryl, or R3 and R4, conjointly with the
nitrogen atom to which they are bonded form an optionally substituted, heterocyclic ring which can contain further hetero-atoms.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft neue 4,5-disubstituierte 1,3-Thiazol-2-yloxyacetamide der Formel <IMAGE> in welcher R¹ für Fluor oder Chlor steht, R²
für Alkyl oder Halogenalkyl steht und R³ und R<4> unabhängig voneinander für Alkyl, Alkenyl, Alkinyl, für jeweils gegebenenfalls substituiertes
Cycloalkyl oder Cycloalkenyl, für Halogenalkyl, Alkoxyalkyl, Alkoxyalkylenoxy oder Alkoxy, für Aralkyl oder für gegebenenfalls substituiertes
Aryl stehen oder gemeinsam mit dem Stickstoffatom, an welches sie gebunden sind, für einen gegebenenfalls substituierten, gesättigten oder
ungesättigten Heterocyclus stehen, der weitere Heteroatome enthalten kann, ein Verfahren zu ihrer Herstellung und ihre Verwendung als Herbizide.
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